



Luchemos por la Vida

Luchemos por la Vida es una publicación trimestral de "Luchemos por la Vida" Asociación Civil (Autorización I.G.J. 635/90) -



Miembro de la "International Association for Accident and Traffic Medicine".

Año 4 - Nº 7

Director:

Alberto José Silveira

Colaboradores:

Lic. María Cristina Isoba
Alberto Gasparini
Daniel Casuscelli

Traductora:

Virginia Lopez Grandjean

Servicios del Exterior:

-Status Report (USA)
- Institut für
Verkehrspsychologie (Austria)

Diagramación:

ROD productions

Impresión:

Neoterol S.R.L.
Azara 50, Cap. Fed.

Redacción y Administración:

Gaona 1764. Cap. Fed.
Tel: (01) 581-9773
Fax: (01) 581-7110

Correspondencia a:

LUCHEMOS POR LA VIDA
Avda. Gaona 1764 (1416)
Buenos Aires - Argentina
E-mail:
Luchemos@lmpsat1.com.ar

Editorial

Quisiera esta vez compartir con ustedes los logros más importantes alcanzados por Luchemos por la Vida durante 1996. Y de todos ellos, creo reviste particular importancia el haberse podido concretar el otorgamiento de los Premios "Luchemos por la Vida".

Creemos que es importante no sólo que nosotros hagamos trabajos por la Seguridad Vial de todas las formas posibles, sino que también, como ya dijimos muchas veces, **este gran cambio cultural a alcanzar para tener un tránsito civilizado**, lo logremos entre todos los habitantes, y con el esfuerzo de todos. Por lo que quisimos instituir este premio para todos los que, desde fuera de la asociación, están haciendo algo para promover la concientización y la educación vial, y que quiere ser un reconocimiento y estímulo para quienes desde diferentes ámbitos de tareas o con sus vidas, están contribuyendo a esta causa, **por la vida de todos**.

Y deseamos que sea además un símbolo permanente del triunfo de la Vida, sobre la muerte estéril que causan los accidentes de tránsito.

Otro logro importante ha sido el poder, finalmente, confeccionar el primer mapa accidentológico de la Argentina, que, con toda seriedad, nos permite aproximarnos a la realidad del número de muertos por accidentes de tránsito en nuestro país, provincia por provincia. Ante la ausencia de una estadística oficial abarcativa de todo el país, las investigaciones y la compilación de datos de fuente oficial realizadas por Luchemos por la Vida, nos permiten saber ahora, cuántos y dónde son los muertos; cifras que son ajustadas con un criterio científico internacional, que calcula e incluye no sólo los muertos en el momento del accidente, sino también los decesos ocurridos hasta 30 días después. Dicha investigación será actualizada mensualmente, como un servicio gratuito más de esta asociación, para toda la comunidad.

También se concretó el 1º Concurso Argentino de Seguridad Vial, en la Ruta 2, que alcanzó gran participación (12.034 participantes) estando actualmente en marcha el 2º Concurso, durante este verano 96/97.

Estas son algunas de las más importantes actividades que comenzamos en 1996, pero continuar con nuestra campaña permanente de Concientización y Educación Vial, en la televisión y radio argentinas, es sin duda tal vez nuestro mayor aporte a la comunidad, **una campaña permanente, seria, de rigor científico en su contenido, y a la vez clara, educativa, que poco a poco va cambiando los hábitos de muchos en calles y rutas**, y que cada vez es más reconocida, no sólo por las autoridades y la población en general, sino también a nivel internacional, ante una campaña permanente e ininterrumpida desde hace 6 años.

Continuamos con nuestro programa de educación vial "Escuelas por la Vida" y con nuestras **jornadas de capacitación para agentes y educadores de tránsito para todo el país**, por mencionar algunas de las actividades que desarrollamos en este activo 1996.

¿Quiere usted ayudarnos a salvar vidas? Seguramente usted también puede hacer mucho, desde su lugar, **¡No deje de hacer todo lo que pueda! y quizá salvará alguna vida... ¡tal vez la propia!**

Alberto José Silveira

Presidente de Luchemos por la Vida